
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 14.09.2015

Top 15 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Bühring berichtet über den schlechten Zustand der Sitzbänke auf dem Sport-
platz am Tannenberg. 

Herr Baetke spricht das Thema Gelbe Tonnen an und betont, dass eine Abfuhr alle 
4 Wochen zu wenig ist. 

Herr Schönfeldt erkundigt sich nach einer Überdachungsmöglichkeit der Sitzbän-
ke am Bahnübergang, welches ein Wunsch der Bürger im Rahmen des ISEKs war.

Herr Grote spricht die Radverbindung zum Friedwald an und betont den Hand-
lungsbedarf. 

Dr. Anderko pflichtet der Ansicht von Herrn Baetke zum Thema Gelbe Tonnen bei 
und informiert über einen entsprechenden Antrag im Kreistag. 

Frau Oberpichler erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zur geplanten Sanie-
rung des Fliederweges in Wotenitz. 

Herr Prahler erläutert hierzu, dass die Mittel im Haushalt eingeplant sind. Es sind 
aber auch Fördermittel notwendig, um die Maßnahme umzusetzen. Es liegt noch 
kein positiver Bescheid vor. 

Herr Neumann erkundigt sich, wer für das Auffüllen der Hundekottüten zuständig 
ist. 

Herr Prahler teilt mit, dass diese Aufgabe durch den Bauhof im Rahmen der lau-
fenden Kontrollen ausgeführt wird. 

Frau Münter spricht die Situation des Krankenhauses an und fragt nach, ob be-
fürchtet werden muss, dass der Standort geschlossen wird. 

Der Bürgermeister informiert über einen Termin mit der Krankenhausleitung am 
16.09.2015. Momentan liegen keine konkreten Informationen vor. 

Herr Schönfeldt ist der Ansicht, dass bei Gefährdung des Standortes eine Bürger-
initiative erforderlich ist. 

Herr Bendiks spricht nochmals die Problematik an, dass LKWs den Gehweg in der 
Gr. Alleestraße befahren. 
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Herr Prahler informiert, dass es sich hierbei um fließenden Verkehr handelt und 
dafür die Polizei zuständig ist. 
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